

**LOCAL | Turismo**

**Entregados los distintivos SICTED que reconocen la calidad turística**

**Persiguen consolidar al municipio como un destino de reconocida calidad, en el que los turistas puedan disfrutar de su visita cubriendo todas sus expectativas**

**Redacción**

Sábado 25 de marzo de 2023 - 08:49



Un total de 27 empresas, instituciones y servicios turísticos de la localidad han recibido las distinciones del Sistema Integral de Calidad Turística en Destinos (SICTED), por su compromiso con la mejora de la calidad del turismo en la localidad, en un acto que volvió a reunir al sector turístico de Priego de Córdoba comprometido con la calidad.

El SICTED es un proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos promovido por la Secretaría de Estado de Turismo (SET), con el apoyo de la Federación Española de Municipios y Provincias

(FEMP), que trabajan con el objetivo último de mejorar la experiencia y satisfacción del turista.

Con estas distinciones y como apuntó el alcalde, Juan Ramón Valdivia, “se reconoce la apuesta del sector turístico por la mejora continua de la calidad de sus servicios”, reconociendo “el esfuerzo y compromiso de mejora que para los distinguidos conlleva recibir esta certificación”.

En el acto se hizo entrega de los diplomas correspondientes a los ciclos I que se distinguieron este año por primera vez, tras el trabajo realizado durante el año 2022, siendo los galardonados Casa rural Plaza Santa Ana, Antonio Caballero (Taxi) y Nonus 90

Desde el consistorio prieguense, como se recoge en una nota de prensa, se sigue apostando por la excelencia en el sector con el fin de consolidar al municipio como un destino de reconocida calidad y en el que los turistas puedan disfrutar de su visita cubriendo todas sus expectativas.

Durante todo el año desde la Delegación de Turismo, a través de la gestora del destino se continuará trabajando por consolidar Priego de Córdoba como un destino seguro para llevar a cabo la distinción.

El distintivo SICTED es el soporte que acredita el cumplimiento de los requisitos establecidos en la metodología y reconoce el esfuerzo y el compromiso con la calidad y la mejora continua, a la vez que distingue a la empresa frente a la competencia. El distintivo tiene validez bienal, aunque está condicionado a

una evaluación anual de seguimiento.

Así, renovaron el distintivo de calidad las empresas Hospedería de San Francisco, Isabel Ortiz Montes Barroco Visitas Guiadas; Francisco Cobo Gutiérrez Wau! Tours guía turístico, José Luis Momparler guía turístico Ruralitas, Taxi Francisco Montes Pozo, Taxi Trinidad Arroyo Adamuz, Taxi Elena Expósito Marín, Taxi Domingo López, Taxi Rafael José Expósito Marín, Taxi Tafaél Pulido Cano, Taxi Juan Malagón Rodríguez, Casa Rural Villa Frasquita, Casa Rural Casa Olea, Casa Rural Casa del Rey, Casa Rural Azahar, Casa Rural La Baranda, Casa Rural Zambra, Casa Rural Don Lope, Casa Rural La Casona del Olivar, Casa Rural La Casa del Mejorato, Alojamiento Rural Los Petronilos, CAnstro Cultura Adolfo Lozano Sidro, Casa Natal D. Niceto Alcalá-Zamora y Torres y Oficina de Turismo de Priego de Córdoba.